



**ASOCIACIÓN DE CENTROS DE ESTUDIOS GNÓSTICOS, ANTROPOLÓGICOS,  
PSICOLÓGICOS Y CULTURALES. A, C,**  
Matrícula Cámara de Comercio S0-500484 de 2004 - Personería jurídica 1294 de  
1990. NIT. 800-160659-0  
WEB: [www.acegap.org](http://www.acegap.org)

## Sabías que...?



La sociedad humana es la extensión del individuo. Si queremos realmente un cambio radical, si queremos un mundo mejor, un mundo sin hambre, necesitamos cambiar individualmente, cambiar dentro de nosotros mismos, alterar dentro de nuestra propia individualidad los abominables factores que producen en el mundo hambre y miseria.

Es urgente acabar con el egoísmo, y cultivar el Cristo-centrismo. Sólo así podemos hacer un mundo mejor, es indispensable eliminar la codicia y la crueldad que cada uno lleva dentro, sólo así, sólo cambiando el individuo cambiará la sociedad porque esta, sólo es la extensión del individuo.

La sociedad es el individuo. El mundo es el individuo. Si el individuo cambia, el mundo cambiará inevitablemente.